

“Let’s First Understand Our National Heritage in order to Define and Build Our European Identity”.

Durante la semana del 24 al 29 de noviembre de 2014 tuvo lugar la sexta reunión enmarcada dentro del Proyecto Comenius que nuestro centro está llevando a cabo. En esta ocasión la reunión tuvo lugar en Limanowa, Polonia.

El lunes 24 de noviembre, llegamos a Limanowa junto con el resto de los países participantes (Grecia, Letonia, Estonia, Noruega, Turquía, Rumania). El martes 25 de noviembre, todos los equipos, junto con el equipo anfitrión dimos por iniciada el 6º encuentro con la visita al ayuntamiento, donde fuimos recibidos por el alcalde, quien nos dio la bienvenida. En alcalde aprovechó la ocasión para destacar las cualidades del país y en concreto del lugar donde nos encontrábamos, Limanowa.

Tras la visita al ayuntamiento, nos dirigimos al colegio, allí tuvo lugar una ceremonia de bienvenida, y posteriormente fue la directora quien nos dio unas pinceladas sobre la educación en Polonia. Tras el discurso de la directora, comenzamos a exponer los trabajos que previamente cada equipo había preparado. En esta ocasión se trataba de realizar una encuesta a alumnos y familiares de nuestros alumnos y a partir de estos datos crear una serie de gráficos y reflexionar sobre los mismo. Dichos datos sirvieron también para comparar nuestros resultados con los del resto de equipos participantes. El trabajo presentado se puede ver en el siguiente enlace: www.haikudeck.com/p/hRUleKykhx/questionnaire-on-what-families-instill-in-their-children .

Una vez finalizadas las presentaciones, tuvo lugar una pequeña fiesta en el centro (St. Andrew’s Eve).

El miércoles 26 de noviembre visitamos una serie de puntos de interés en Cracovia: Royal Route, Barbican, Florian’s Gate, Clothes Hall, Town Hall Tower, Marker Square, St. Mary’s Basilica y Royal Castle. Durante nuestra visita pudimos contemplar algunas de las construcciones con más historia del país. La visita se dividió en dos, mañana y tarde. Almorzamos todos los maestros y alumnos juntos, pudiendo degustar algunos de los platos típicos del país.

Durante la mañana del jueves 27 visitamos el campo de concentración de Auschwitz-Birkenau. Un complejo que estaba formado por diversos campos de concentración y que data de principios de la Segunda Guerra Mundial. La Unesco lo declaró Patrimonio de la Humanidad en 1979 como uno de los lugares de mayor simbolismo del Holocausto.

Tras el almuerzo, nos dirigimos a Wieliczka, donde visitamos las Minas de Sal. Dichas minas han sido explotadas desde el siglo XIII. En su interior pudimos ver estatuas de personajes históricos esculpidos en sal por los mineros, cámaras y capillas, un lago y alguna exposición que mostraba herramientas usadas en la mina y su funcionamiento. Esta mina también fue declarada Patrimonio Histórico de la Humanidad, justo un año antes de que lo fuera el campo de concentración de Auschwitz.

El viernes 28 tuvo lugar la clausura de la reunión. Durante la mañana participamos en un karaoke donde alumnos y profesores mostraron todo su talento. Tras el almuerzo se llevó a cabo una sesión de trabajo, en primer lugar se realizó la evaluación del encuentro y seguidamente comenzamos a trabajar en la organización de la siguiente reunión que tendría lugar en Letonia.

El sábado 29 de noviembre cada equipo volvió a su país de origen.